

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2018/2019

17711111 - SABIRA HUSNA RISTYANA

STATION	FEEDBACK
HEMATROKIT	pembacaan kurang tepat, satu garis dihitung 1 atau 2 sabira?
HEMOGLOBIN	sebelum darahnya dimasukkan ke tabung pengencer tidak dilap terlebih dahulu, kalau begitu jadinya lebih dari 20 mikroliter sabira. cara pengenceran kurang tepat karena tidak setetes demi setetes. pengenceran juga terlalu terang. 16 itu terlalu jauh dari hasil sebenarnya.
Injeksi Intravena	kalo mau menghilangkan udara itu dalam posisi jarum menghadap ke atas bukan menghadap ke bawah, ya udaranya ga bisa keluar.
Komunikasi	sabira sambung rasa kurang baik, penggalan informasi lebih banyak dengan pertanyaan tertutup dan pertanyaan masih belum sistematis (masih bolak balik). RPS cukup lengkap, perlu diingat nyeri kepala dan pusing tidak sama ya. ax sistem respirasi yg berhub dengan demam paling sering batuk-pilek belum digali (hanya menanyakan sesak nafas); sistem genitalia (misal gangguan haid), sistem muskuloskeletal (pasien bercerita--dokter tdk bertanya), integumen (tidak hanya berkeringat ya, gali juga perubahan pada kulit, misal bintik2--pasien mengatakan tanpa ditanya) dan endokrin belum ditanyakan sama sekali.
Pemasangan Infus	teknik menarik jarum perlahan sampai kanul masuk sempurna tidak dilakukan, tetapi dilakukan dengan memasukkan juga sampai mnetok jarumnya. yang lainnya sudah baik
Pengecatan Gram / ZN	"perhatikan cara menghangatkan osce yang benar ya. perlahan dr pangkal ke ujung tiap terlihat merah baru di geser ke distal, jangan buru2 seperti itu (kesannya hanya distal aja). seharusnya jika menghangatkan preparat yang telah dibri pewarnaan maka bunsennya yang dibawa ke rak pewarnaan dik (bukan sebaliknya), resiko cairan banyak yang jatuh selama mobilisasi tsb. "
Pungsi Vena	memasang tourniquet dan hanya menjelaskan 1 hal,sudah meminta pasien mengepalkan tangan namun tidak memastikan vena yang akan dipungsi dan melaporkan pada evaluator,tidak memastikan jarum sudah terpasang kencang pada spuit
Refleks Patologis dan GCS	Menguji nyeri mgkn bisa dicoba dengan cara lain, tdk hanya 1, sdh bagus cuci tgn sbml, tapi lupa yang sesudahnya
SEDIAAN APUS DAN PENGECATAN WRIGHT	sudah cukup baik